



Bauausschuss lehnt Häuserpläne ab

Der Bauausschuss des Gemeinderates ist kein Durchwinke-Gremium: In der letzten Sitzung stoppte die Räte-Mehrheit das Bauvorhaben zweier Mehrfamilienwohnhäuser in der Schönbichlstraße, weil sich die „geplante viergeschossige Höhenentwicklung nicht mehr in die Eigenart der näheren Umgebung einfügt“. Auch ein Anbau an ein Reihenendhaus in der Hechendorfer Straße bekam das „gemeindliche Einvernehmen“ nicht, weil ein Teil im Außenbereich liegt. Im Außenbereich eines Gemeindegebietes sind nur landwirtschaftliche Betriebe „privilegiert“. Auch eine Baugenehmigung zum Neubau eines Einfamilienhauses in der Seeuferstraße in Breitbrunn verweigerte der Bauausschuss. Begründung: Das Bauvorhaben füge sich wegen der dreigeschossigen Wirkung nach Westen nicht in die Eigenart der näheren Umgebung ein. Die CSU stimmte für eine Genehmigung.

Category

1. Gemeinde

Date

14/02/2026

Date Created

17/01/2024